

L'église Saint-Serge de Johannesburg reçoit le statut de cathédrale du diocèse d'Afrique australe



Service de communication du DREE, 07.10.2024. Le 6 octobre 2024, 15^e dimanche après la Pentecôte, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a présidé la célébration de la fête patronale de l'église Saint-Serge-de-Radonège de Johannesburg (Afrique du Sud). La veille, le hiérarque avait célébré les vigiles nocturnes. Il concélébrait avec l'archiprêtre Daniil Lougovoï, recteur de l'église Saint-Serge, et le prêtre Jacob Smuts, clerc du diocèse.

L'office était célébré en slavon, afrikaans et anglais, rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique. La liturgie a été suivie d'un office d'intercession, d'une procession et du chant du mégalynaire à saint Serge.

Ensuite, le métropolite Constantin a lu l'ordonnance de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, accordant à l'église Saint-Serge le statut de cathédrale du diocèse d'Afrique australe de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Le hiérarque a prononcé un discours et félicité le recteur et les paroissiens. Des distinctions ont été remises à des paroissiens actifs, puis le recteur s'est adressé à son tour au métropolite Constantin.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92322/>